

OPTIMISATION DE L'ÉCOCENTRE RÉGIONAL À COWANSVILLE

Cowansville, le 22 août 2022 – La MRC Brome-Missisquoi et son service de gestion environnementale, en collaboration avec la Régie intermunicipale de gestion des matières résiduelles de Brome-Missisquoi (RIGMRBM), sont fiers d'annoncer plusieurs changements afin d'optimiser l'écocentre régional situé à Cowansville. L'optimisation de l'écocentre régional, rendue possible grâce à la participation financière de RECYC-QUÉBEC, inclut entre autres l'implantation d'un nouvel espace de réemploi (système d'éco-don)!

Ce nouvel espace de réemploi, qui vise principalement les matières de construction, rénovation et démolition (CRD) ainsi que les encombrants - bois, portes, fenêtres, ensemble de patios, etc., a pour objectif de détourner une partie de ces matières toujours en bon état de l'enfouissement et ainsi améliorer la performance territoriale en gestion des matières résiduelles. En ciblant spécifiquement ces matières, cela permet également de compléter l'offre de réemploi puisque de nombreux magasins de réemploi sont déjà présents sur le territoire et permettent la valorisation de plus petits objets, comme la vaisselle, les vêtements et les jouets. Les citoyens pourront y déposer des matières et en reprendre pour leurs propres besoins, et ce, gratuitement.

Cinq grands changements incluent dans l'optimisation globale de l'écocentre :

1. La **création d'un espace de réemploi** (système d'éco-don) qui inclut des travaux d'asphaltage et de réaménagement, ainsi que l'embauche de deux nouvelles ressources pour s'occuper de cette nouvelle activité;
2. L'**achat de cinq nouveaux conteneurs** afin de répondre à l'augmentation des tonnages reçus et permettre éventuellement l'ajout de nouvelles matières afin d'éviter la location de ces derniers;
3. La **création d'un quai de déchargement** pour trois des nouveaux conteneurs afin de rendre l'accès des conteneurs sécuritaire;
4. L'**optimisation de l'entreposage des résidus domestiques dangereux** (RDD);
5. L'**optimisation de la signalisation** afin de faciliter le déplacement des citoyens sur le site, incluant un nouveau système d'affichage et de couleurs.

« Le service de gestion environnementale est fier de ce projet réalisé en collaboration avec la RIGMRBM! Nous souhaitons encourager les citoyens à utiliser davantage l'écocentre régional et ainsi éviter que les matières qui pourraient être réutilisées se retrouvent à l'enfouissement. C'est pourquoi nous nous donnons comme mission de continuellement améliorer nos services, mais il reste que le tri à la source par les citoyens est la clé pour garantir la bonne valorisation des matières! » - Oriana Familiar, Coordinatrice du service de gestion environnementale et conseillère en développement durable de la MRC et du CLD de Brome-Missisquoi.

- 30 -

Source : Eliane St-Pierre
estpierre@mrcbm.qc.ca
450 266-4900 poste 442